



**Nombre del alumno: Edwin Dionicio
Coutiño Zea**

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruíz.

**Nombre del trabajo: Control de
lectura.**

Materia: Interculturalidad y salud 1.

Grado: 1-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de octubre de 2020

Sistemas de atención de salud.

Desde hace ya algunos años como en 1979 se tubo que algunos países aplicaron nuevas políticas para reajustar, pero poder equilibrarse económicamente en sus país, por que en esos tiempos se podría decir o desde entonces no existe un apoyo enorme de parte del gobierno hacia la Salud, por lo mismo que debería equilibrar su economía de cada uno de los países, entonces como menciones estaban en una baja económica, decidieron implementar nuevas políticas para poder equilibrar eso de la economía en sus respectivo país y ellos buscaban que les permitiera a) incorporar la concepción moderna de salud pública; b) disminuir los costos en salud; c) enfrentar la transición epidemiológica que se ha producido debido a la transición demográfica. Que estos puntos le favorecía a todos los países para poder estar mejor en su equilibrio económico. Se reconoce que hay 3 etapas de la formación de la medicina Social segun es lo que dice Foucault en una tesis, pero esto nos dice que va en función de la fuerza productiva de la fuerza laboral, que como nos desempeñamos en el ambito laboral para poder aportar algo. Las 3 etapas son: la medicina del estado, la medicina urbana y la medicina de la fuerza laboral. La medicina del estado practicamente lo comenzo Alemania, esta medicina se caracteriza en primera por un sistema mucho más completo de observación de la morbilidad; en segundo

es la decisión sobre la formación médica y la concesión de los títulos; establecer una organización administrativa para controlar la actividad de los médicos; crear la responsabilidad de los funcionarios médicos nombrados por el gobierno, que asumen la responsabilidad de una región.

La higiene pública es algo que se habla mucho porque no sucede en su totalidad, pues esta higiene pública es la que influye en la cuarentena y por medio de esta se genera o se decentiza la medicina urbana que también tenía objetivos más bien dicho tiene objetivo que cumplir que son: Analizar los lugares de acumulación de todo lo que en el espacio urbano podía provocar enfermedades; controlar la circulación y organización del agua, aire y desechos; Se dice que la pobreza o las personas con bajo recurso económico formaron o más bien por ellos es que existe la medicina social para poder apagar a estas personas, era un control médico del necesitado, esto se hizo con el fin de que las personas de bajos recursos económicos pudieran tener una atención de salud sin ningún costo y llevar por su puesto un control, este control servía para que el gobierno llevara o garantizara la salud de estas personas. Puesto que el sistema inglés de Simón y sus sucesores permitieron vincular 3 cosas: la asistencia médica al pobre, el control de la salud de la fuerza laboral y

la indagación general de la salud pública. La OMS ha propuesto como meta para establecer un programa de salud para todo en el año 2000 y de estos sean descritos 3 principios el primero más que nada es aplicado hacia el sector privado, la atención de salud como un elemento más del sistema general de recompensa; la segunda es el del mérito reconocido; el tercero se dirige más a la población porque este busca ayudar a los grupos más vulnerables de la sociedad. La participación que tiene el estado en la atención de la salud es muy diferente en cada país, por ejemplo acá en México sabemos que si tiene una participación muy importante pero si depende cada país y digo que también por su desarrollo económico de su población. Existen muchas técnicas de financiamiento en cada país y también es diferente en cada uno pueden ser taxación o impuestos, pagada por compañías y la suscripción voluntaria a esquemas de seguros privados, financiar es apoyar a una empresa por cierta cantidad de dinero o ayudar a cambio, son negociaciones más que nada, pueden distinguirse 3 modelos de financiamiento Sistema Beveridge o SNS es por taxación o impuestos una tarifa por persona asegurada, Sistema Bismark o SSS es por seguro privado, Sistema Semashko o SC es financiado por el presupuesto estatal, de donde proviene los fondos para financiar origen gubernamental, organizaciones no gubernamentales y gastos domésticos.

Referencias bibliográficas.

Dra. Caridad Fresno Chávez. (1996). Sistemas de atención de salud, revista cubana de salud pública. Recuperado el 28 de octubre de 2020, de http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34661996000100006